EUDS Mi Universidad

Nombre del Alumno: Nelsi Beatriz Morales Gómez

Parcial: 1°

Nombre de la Materia: Patología del adulto

Nombre del profesor: Felipe Antonio Morales Hernández

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 6°

biliar y el páncreas. y el intestino grueso, que conduce al recto. Una enfermedad digestiva, o Cada parte de este sistema tiene un propósito diferente, como descomponer desorden, involucra algo que va mal los alimentos, absorber nutrientes o eliminar toxinas o alcohol. con uno de los órganos en este sistema. GASTROENTERITIS: Inflamación (irritación) 1.5 Patologías digestivas de la mucosa del estómago y del intestino. GASTRITIS: Inflamación del revestimiento del estómago, que se presenta con sensación de ardor o dolor en la boca del estómago. ULCERA PEPTICA: Es una llaga situada en la pared interna del estómago o del intestino delgado superior (duodeno). El dolor esofágico incluye la acidez estomacal, que varía desde una Este es uno de los síntomas más comunes v sensación de ardor o incomodidad hasta intenso dolor ardiente. prominentes de los problemas del esófago. es importante asegurarse de que el dolor esofágico, que se experimenta con mayor frecuencia como dolor torácico central, emane del esófago y de ninguno de los órganos vitales circundantes en la cavidad torácica, como el corazón. **PATOLOGIAS** 1.5.1Problemas **DEL ADULTO** esofágicos Dolor de esófago, Dolor al tragar (odinofagia), Dificultad para tragar (disfagia), Los signos y síntomas de los problemas Regurgitación, Náusea, Cambios en el esofágicos dependen de la afección subyacente: apetito y Sensación de pesadez en el pecho. El cáncer esofágico es el cáncer que ocurre en el esófago, El cáncer de esófago generalmente comienza un tubo largo y hueco que va desde la garganta al estómago en las células que recubren su interior El cáncer de esófago se produce cuando las células El cáncer de esófago puede ocurrir en cualquier lugar a lo largo del esófago desarrollan cambios (mutaciones) en su del esófago, es más habitual en los hombres que en las mujeres. 1.5.1.2 Cáncer ADN. Los cambios hacen que las células crezcan y de esófago se dividan sin control. Algunos de los signos y Dificultad para tragar (disfagia), Pérdida de El cáncer de esófago se produce cuando las síntomas del cáncer de peso sin proponérselo, Dolor, presión o células del esófago desarrollan cambios esófago son los siguientes: ardor en el pecho, Acidez estomacal o (mutaciones) en su ADN. Los cambios hacen indigestión que empeoran y Tos o ronguera. que las células crezcan y se dividan sin control.

El sistema digestivo es un tubo formado por la

boca, el esófago, el estómago, el intestino delgado

También contiene órganos

como el hígado, la vesícula

UNIVERSIDAD DEL SURESTE 2



Los problemas gástricos son cuando se acumula un exceso de gas en el tracto digestivo, lo que hace que sea doloroso o difícil que salga del cuerpo mientras que provoca un malestar extremo a la persona que lo padece.

1.5.2 problemas gástricos

Las enfermedades de las vías mencionadas surgen a causa de anormalidades en el interior o el exterior de los intestinos y su intensidad varía desde las que producen síntomas leves sin ninguna complicación a largo plazo y las que causan manifestaciones intratables o resultados adversos.

Las enfermedades pueden localizarse en un solo órgano o afectar de manera difusa a diversas localizaciones.

Síntomas de problemas de estómago:

Eructos, Dispepsia (indigestión), Hinchazón, Náusea, Vómitos, Acidez, Dolor abdominal, Flatulencia, Estreñimiento y Diarrea

La gastritis es una anomalía funcional del estómago caracterizada por varios síntomas, como dolor, o acidez estomacal, indigestión y ardor de estómago, la gastritis puede ser aguda o crónica. Los principales síntomas de la gastritis son: Dispepsia, mala digestión, vómitos, dolor de cabeza, acidez, ardor y malestar. En el caso de la úlcera, sientes dolor en tu estómago.

1.5.2.1 Gastritis y ulcera gástrica

La gastritis puede ser provocada por el alcohol, el café, los alimentos fritos y las especias en general. El estrés, el nerviosismo y la ansiedad también causan gastritis. La gastritis se asocia a menudo con factores nerviosos, psicosomáticos, hábitos alimenticios o como resultado de estilos de vida estresantes y desequilibrados.

También conocida como úlcera péptica o úlcera del estómago, una úlcera gástrica se trata de una herida que se forma en el tejido mucoso que reviste el estómago o duodeno, primera parte del intestino delgado.

El síntoma más común de este problema es el llamado ardor de estómago, que puede aparecer entre comidas o durante la noche y puede extenderse durante varias horas.

1.5.2.2 Cáncer de estomago

El cáncer de estómago es el crecimiento anormal de las células que comienza en el estómago.

El cáncer de estómago, también conocido como cáncer gástrico, puede atacar cualquier parte del estómago. En casi todo el mundo, el cáncer de estómago se forma en la parte principal del estómago (o cuerpo del estómago).

Los factores que aumentan el riesgo de padecer cáncer de estómago incluyen los siguientes:

Enfermedad por reflujo gastroesofágico, Obesidad, Una dieta alta en alimentos ahumados y salados, Una dieta baja en frutas y verduras, Antecedentes familiares de cáncer de estómago, Infección por Helicobácter pylori, Inflamación prolongada del estómago (gastritis), Tabaquismo y Pólipos gástricos.

Los signos y síntomas del cáncer de estómago pueden incluir los siguientes:

Dificultad para tragar, Sensación de hinchazón después de comer, Sensación de saciedad después de comer pequeñas cantidades de comida, Acidez estomacal, Indigestión, Náuseas, Dolor estomacal, Pérdida de peso involuntaria y Vómitos.

UNIVERSIDAD DEL SURESTE 3